

HUT Satpam ke-41, Kapolda: Polda Jatim Akan Libatkan Satpam Untuk Penertiban Prokes

Hariyono - JATIM.JURNALIS.ID

Feb 3, 2022 - 02:41



Surabaya - Kapolda Jawa Timur Irjen Nico Afinta mengikuti upacara Hari Ulang Tahun Satuan Pengamanan (Satpam) ke-41 secara virtual di salah satu Hotel di Surabaya. Kapolda juga mengatakan, kedepan Satpam akan dilibatkan dalam membantu dalam penanganan Covid-19 di Jatim, Rabu (02/02/2022).



Sementara Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo secara langsung memimpin upacara peringatan HUT Satpam ke-41 yang bertajuk, Bersama Polri, Satpam Siap Menjaga Kamtibmas dan Penanggulangan Covid-19. Upacara ini diikuti oleh seluruh jajaran Polda dengan seluruh Satpam dan juga Badan Usaha Jasa Pengamanan secara virtual.

Dalam amanatnya, Kapolri berpesan kepada seluruh satpam di mana pun berada, agar senantiasa menanamkan kebanggaan dan kehormatannya sebagai anggota satpam. "Dengan menjunjung tinggi profesionalisme dalam pelaksanaan tugas sesuai dengan kode etik dan profesi satpam dan prinsip-prinsip penuntun tugas satpam," kata Kapolri.

Selain itu, Kapolda Jatim dalam kesempatan ini juga menyampaikan, akan melaksanakan dan mengikuti arahan Kapolri, untuk bersinergi dengan seluruh Satpam, dan beberapa langkah-langkah yang dilaksanakan. "Pertama peningkatan kemampuan dengan melaksanakan pendidikan dan latihan. Kedua melaksanakan komunikasi dan koordinasi, untuk seluruh jajaran Satpam di wilayah Polda Jawa Timur dapat membantu tugas-tugas kepolisian, seperti Harkamtibmas, melindungi, mengayomi, melayani masyarakat, dan juga beberapa hal terkait dengan penegakan hukum yang bisa dilakukan oleh seluruh satpam," jelasnya Kapolda Jatim usai mengikuti HUT Satpam secara virtual.

Lalu terkait dengan penanganan Covid, lanjutnya, karena covid itu berpengaruh juga terhadap pertumbuhan ekonomi, sehingga di dalam pelaksanaannya perlu memandang penting, bahwa satpam pasti berada di lingkungan pekerjaan atau lingkungan di mana ada tempat berkerumun," ujar Kapolda.

Lebih lanjut, Kapolda juga menyampaikan, bahwa dengan keberadaan Satpam yang dapat menegakkan Prokes, juga dapat membantu memberikan Dikmas, itu akan menjadi bagian besar strategi penanganan covid di jajaran Jawa Timur.

Polda Jawa Timur bersama Pemerintah Daerah termasuk Kodam bersinergi, dan tentunya nanti satpam dengan jajaran Binmas dan Babinsa, dapat bersinergi untuk melaksanakan protokol kesehatan dan melakukan Dikmas, khususnya dalam peningkatan vaksinasi untuk lansia dan untuk anak-anak. "Jumlah Satpam luar biasa banyak di seluruh Indonesia dan tentunya di Jawa Timur, ini bagian penting untuk kami. Sekali lagi selamat ulang tahun satpam ke 41 selalu jaya di dalam melaksanakan tugas ke depan," tandas Kapolda.

Kapolda menambahkan, dalam menyikapi PPKM yang berjenjang ini, pihaknya telah menyiapkan Satgas. Ada Satgas Preemtif, Preventif dan Gakkum, juga ada Satgas Vaksin, serta Satgas Operasi Yustisi. Di Dalam pelaksanaannya yang paling penting sekarang adalah peningkatan vaksinasi bagi lansia dan anak-anak. Yang kedua kami melaksanakan prokes dengan operasi Yustisi, sudah ada pasukan Pamor Keris (Patroli Motor Penegakan Protokol Kesehatan di Masyarakat).

"Nah Pamor Keris ini berjalan bersama dengan jajaran Kodam dan jajaran Pemprov melalui Satpol PP, sasarannya adalah tempat-tempat keramaian, restoran, tempat wisata dan juga ada bagian di dalamnya adalah tempat bekerja, yaitu satpam. Nanti satpam akan kami libatkan sehingga prokes yang ada di masyarakat itu bisa berjalan dengan baik," pungkas Kapolda Jatim. (Humas Polda Jatim)